
Fragen an den Oberbürgermeister zur Einwohnerfrages tunde am 23.05.2012 
 
1. Woher kommt plötzlich die Möglichkeit der Kreditfinanzierung für die 
Freibadsanierung und warum wurde dies nicht schon eher bekannt gemacht? 
 
2. Warum dürfen die Zschopauer nicht über den Umfang der Badsanierung 
entscheiden? Im Rahmen des Bürgerbegehrens haben sich 2.148 Bürger für die von 
uns vorgeschlagene Sanierungsvariante entschieden. 
 
3. Worin sehen Sie persönlich die besonderen Vorzüge des Zschopauer Freibades 
und was werden Sie persönlich für die Erhaltung der Anlage tun? 
 
4. Das Krumhermersdorfer Freibad wurde immer als Alternative zum Zschopauer 
Bad angeboten. Wie steht es derzeit mit der Erreichbarkeit? 
 
5. Mit Schreiben vom 13.03.2012 haben Sie der Bürgerinitiative Freibad Zschopau 
Arbeiten an der Wasserversorgung im Gansbachtal untersagt. In Ihrem letzten 
Interview mit der FREIEN PRESSE bieten Sie jetzt der BI an, den Zulauf zu sanieren. 
Woher stammt dieser plötzliche Sinneswandel? 
 
6. In der FREIEN PRESSE vom 07.03.2012 haben Sie eine Kostenschätzung zur 
Beseitigung der Mängel aus der Ortsbegehung vom 06.03.2012 angekündigt. Wann 
werden Sie diese Kostenschätzung veröffentlichen? 


